



Mühlen-Stiftung der Männer vom Morgenstern jubiliert

Anlässlich Ihres 175-jährigen Firmenjubiläums stiftet die Kreissparkasse Wesermünde-Hadeln 17.500,- Euro in das Stammkapital der Mühlen-Stiftung der Männer vom Morgenstern.

„Uns verbindet eine langjährige Zusammenarbeit“, erläutert Günter Matz, Abteilungsdirektor bei der Kreissparkasse und stellvertretender Schatzmeister bei den Männern vom Morgenstern. Matz führt weiter aus: „Der Verein Männer vom Morgenstern mit seinen über eintausend Mitgliedern fördert wie kein anderer das historische Erbe unseres Elbe-Weser-Raumes. Wir unterstützen daher gerne die Stiftung des Vereins, damit auch zukünftig finanzielle Mittel zur Pflege unserer schönen Heimat vorhanden sind.“

Die Mühlen-Stiftung der Männer vom Morgenstern wurde 2006 gegründet und unterstützt Projekte zur Förderung der Heimatpflege und –kunde sowie des Naturschutzes und der Landschaftspflege. Besonders am Herzen liegt der Stiftung die Pflege und Erhaltung der Wind- und Wassermühlen, die sich im Gebiet des Landkreises Cuxhaven, Stadt Cuxhaven und der Seestadt Bremerhaven befinden. Mit der Zustiftung erhöht sich das Stammkapital auf knapp 100.000,- Euro.

Birgit Greiner, Vorsitzende des Kuratoriums der Mühlen-Stiftung und gleichzeitig Baudenkmalpflegerin des Landkreises Cuxhaven erläutert die Wichtigkeit der Mühlenförderung: „Die Mühlen prägen mit ihrer unverwechselbaren Architektur an prägnanten Standorten das Landschaftsbild der Elbe-Weser-Region. Unser Anliegen ist es, diese Mühlen als kulturelle Wahrzeichen zu erhalten. Die doch erheblichen Investitionen unterstützen wir gerne aus Mitteln der Mühlen-Stiftung. Besonders

wichtig bei den Projekten ist in jedem Fall auch persönliches Engagement der handelnden Personen. Wir freuen uns über jede Maßnahme. Anträge können formlos gesendet werden an b.greiner@landkreis-cuxhaven.de.“

„Mit der Zustiftung in Höhe von 17.500, EUR zeigt uns die Kreissparkasse Wesermünde-Hadeln, dass sie als Treuhänder der Mühlen-Stiftung nicht nur persönliches Engagement zeigt, sondern auch, dass das Interesse an unserem wertvollen Landstrich finanziellen Boden findet“, bedankt sich Dr. Nicola Borger-Keweloh, Vorsitzende der Männer vom Morgenstern.

Foto: Scheckübergabe durch Herrn Günter Matz und Frau Carmina Schemkes, beide KSK Wesermünde-Hadeln, an Frau Greiner, Mühlen-Stiftung, und Frau Dr. Borger-Keweloh, Vorsitzende Männer vom Morgenstern.

Bremerhaven, 26.06.2012



Ihre Ansprechpartnerin:
Carmina Schemkes
Telefon 0471 144 565
Telefax 0471 958 99 80 808
E-Mail Carmina.Schemkes@meine-ksk.de